

Erstflug von Ryanair nach Teneriffa

Sonntag, den 03. November 2013 um 22:59 Uhr



Am 2. November 2013 startete Ryanair ihre Linienflüge zwischen Linz und der Kanareninsel Teneriffa. Mit einer Boeing 737-800 Winglets des irischen Low-Cost-Anbieters hoben 165 Passagiere, darunter auch Bayern und Tschechen, in Richtung Teneriffa-Süd ab. Bereits zuvor nutzen 69 Passagiere den Hinflug nach Linz. Ab sofort bietet Ryanair jeden Samstag Nachmittag diese für den öö. Outgoingtourismus wichtige Verbindung zu den Kanaren an. Daneben steuert Ryanair auch dreimal die Woche London-Stansted ab Linz an.